
ATA n° 006/2021

2ª Reunião Extraordinária – CMAS

Aos vinte e tres dias do mês de junho de dois mil e vinte um, as nove horas,
reuniram-se via meet os seguintes conselheiros (as): Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Guilherme  Augusto  Carminatti
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Joelson  Andreza  Martins
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Patricia  Vedana  Marques
(Secretaria  Municipal  de  Educação);  Célia  Topanotti  Lima Valim (Secretaria
Municipal  de  Educação);  Jansem Toledo (Procuradoria-Geral  do  Municipio);
Lucas  Boaventura  Dalsasso  (Secretaria  da  Fazenda);  Gladis  Sarvalaio
(Associação Feminina de Assistencia Social de Criciúma – AFASC); Alda Meis
(Associação de pais  e  amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz); Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação
dos  Deficientes  Visuais  do  Sul  –  ADVISUL);  Fabiana  Rodrigues  Cardoso
(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);
Santina Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa); Cintia Machado
(Casa Guido);  Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência
Social).1.Levantamento do quórum 2.Propostas de Emenda 3.Parecer do
Conselho sobre Benefícios Eventuais.  Assumiu a presidência da reunião o
Senhor Guilherme Augusto Carminatti que designou para secretariar e registrar
a ata a Sra. Pâmela Fidelis Ghisi. 1. Levantamento do quórum. O presidente
iniciou  a  reunião  fazendo  o  levantamento  do  quorum  dos  conselheiros
presentes e saldou a todos. 2.Propostas de Emenda. O Presidente Guilherme
da inicio a sua fala pedindo que a conselheira Juliane Abel Barchinski tome a
palavra e  esclareça a todos sobre o item 2 da pauta. A conselheira Juliane
explica a todos que foi cadastrado no Gabinete da Deputada Geovania de Sá
uma proposta de Emenda Parlamentar para destinar o repasse de recursos
para a entidade Abadeus, no valor de R$ 150.000,00 (Cento e cinquenta mil
reais)  com  a  finalidade  de  ser  aplicada  na  modalidade  GND-3-Custeio.  A
referida Programação da Emenda dá-se na Plataforma SIGTV, onde o prazo é
aberto  com  dias  determinados  para  fazer  a  inclusão  da  documentação
necessária, portanto o motivo da reunião extraordinária. Colocada em votação
para  aprovação,  a  Proposta  nº  81000784 foi  aprovada por  unanimidade.  O
Presidente  Guilherme  falou  a  respeito  de  uma  emenda  parlamentar  do
Deputado Rodrigo Minotto para a entidade Casa Guido no valor de R$ 80.000
(oitenta  mil  reais),  para  ser  aplicado  em  investimento,  o  que  também  foi
aprovado  por  unanimidade.  3.Parecer  do  Conselho  sobre  Benefícios
Eventuais. Ato contínuo,  a  conselheira  explicou que recebeu um e-mail  do
Governo  do  Estado,  onde  o  mesmo  solicita  Parecer  do  Conselho  sobre  a
legislação vigente e a execução de concessão dos Benefícios Eventuais no
município, assunto este que já foi tratado em diversas reuniões e possuindo
aprovação  e  consentimento  de  todos,  ficou  deliberado  que  se  proceda  ao
documento  com  parecer  favorável  ao  assunto.  O  presidente  do  conselho
Guilherme encerra esta ATA que segue assinada por mim Pâmela Fidelis Ghisi,
secretária e por todos os presentes.
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Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Joelson Andreza Martins (Secretaria Municipal de Assistência Social)

 Carolina Sônego Spillere (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Educação)

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação)

Jansem Toledo (Procuradoria-Geral do Municipio)

Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda)

Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistencia Social de Criciúma – AFASC)

Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz)

Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL)

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera – AMA-REC)

Santina Pereira Muniz (Associação Beneficente Nossa Casa)

Cintia Machado  (Casa Guido)
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